
VERBALE N° 25 DI MERCOLEDI 27 FEBBRAIO 2019 

 

Oggi, mercoledì 27 febbraio 2019, alle ore 18,00, nella sala insegnanti della 

Scuola Secondaria di primo grado di Basilicagoiano, si riunisce il Consiglio 

dell’Istituto Comprensivo “C.Barilli” di Montechiarugolo per discutere il 

seguente ordine del giorno: 

1- Lettura del verbale seduta precedente; 

2- Approvazione Programma Annuale 2019; 

3- Assegnazione fondo economale; 

4- Regolamento acquisti; 

5- Varie ed eventuali. 

Presiede la Sig.ra Francesca Tonelli, sono assenti giustificati i consiglieri 

Alessia Tocchi, Daniela Quarantelli, Emanuela Di Giorgio (componenti 

genitori), Simona Basili, Angela Bertacchini e Ferdinanda Lateano 

(componenti docenti). Funge da segretaria verbalizzante l’insegnante 

Milva Frigeri. Il Presidente, accertata la sussistenza del numero legale, 

dichiara aperta la seduta e dà inizio alla discussione dei vari punti 

dell’ordine del giorno. 

1- L’insegnante Frigeri dà lettura del verbale della seduta precedente che il 

Consiglio approva all’unanimità (Delibera n°1). 

2- Il Dirigente Scolastico presenta la relazione della Giunta Esecutiva, 

relativa al Programma Annuale 2019 e precisa che il Programma è stato 

organizzato e analizzato seguendo l’impostazione e i principi del nuovo 

regolamento di contabilità (decreto 28 agosto 2018, n°129). La Dott.ssa 

Rusciano sottolinea, inoltre, che il Programma Annuale ha la finalità di 

tradurre in termini finanziari le strategie progettuali definite dal Piano 

dell’Offerta Formativa, realizzando così la corrispondenza tra 

progettazione didattica e progettazione finanziaria. Il Dirigente Scolastico 

illustra in modo dettagliato ed esauriente i vari punti relativi al Programma 

Annuale, in particolare le entrate per un totale di Euro 422.550,11 e le 

spese necessarie per: funzionamento amministrativo, didattica, visite e 



viaggi d’istruzione, attività di orientamento, progetti per formazione-

aggiornamento del personale. Pertanto il totale delle spese previste è di 

Euro 422.550,11. Il Consiglio approva all’unanimità il Programma di cui si 

allega copia (Allegato A), (Delibera n°2). 

3- La Dott.ssa Rusciano sottopone al Consiglio la Costituzione del “Fondo 

Economale per le minute spese”, collegato al Programma Annuale 2019. Il 

Fondo di cui è responsabile il DSGA potrà essere utilizzato per l’acquisizione 

di beni e servizi di modesta entità, necessari a garantire il regolare 

svolgimento delle attività ordinarie. L’ammontare annuo  del Fondo è 

stabilito in Euro 1.000,00; il limite massimo per ciascuna spesa  è di Euro 

30,00. La rendicontazione dovrà essere documentata mediante scontrini 

fiscali o qualsiasi altro documento finanziario tracciabile. Il Consiglio 

approva all’unanimità la Costituzione del Fondo (Delibera n°3). 

4-Il Dirigente Scolastico presenta in modo dettagliato il Regolamento 

dell’Istituto per l’acquisizione di lavori, servizi e forniture e il reclutamento 

degli esperti esterni e precisa che il presente regolamento integra e dà 

attuazione alle nuove disposizioni contenute nel D.I.129/2018. La Dott.ssa 

Rusciano precisa che il Dirigente Scolastico, per l’acquisizione di forniture 

e servizi per importi inferiori a Euro 10.000,00, può procedere in piena 

autonomia, ma come sempre nel rispetto delle deliberazioni del Consiglio 

d’Istituto. Per gli acquisti con importi pari o superiori a Euro 10.000,00, ed 

inferiori ad Euro 40.000,00, è necessaria l’individuazione e la consultazione 

di almeno cinque operatori economici; la valutazione è affidata, con 

delibera del Consiglio d’Istituto, al Dirigente Scolastico. Per quanto 

riguarda l’attività negoziale relativa ad importi pari o superiori a Euro 

40.000,00, l’Istituto seleziona un minimo di cinque operatori, tenendo 

conto del criterio di rotazione degli inviti. Si utilizza, inoltre, nella selezione, 

come sempre, il criterio del miglior rapporto qualità-prezzo. L’insegnante 

Bolondi, per quanto riguarda l’acquisto di materiale didattico   evidenzia la 

difficoltà di acquistare tramite catalogo, in quanto non è facile prevedere 

quale materiale sarà necessario nel corso dell’anno e talvolta la qualità del 

materiale richiesto non è soddisfacente. . L’insegnante inoltre comunica 

che vi è la  necessità, per motivi didattici, di stampare fotografie i cui costi 



non sono quantificabili e non possono rientrare tra gli acquisti fatti a 

catalogo; il Dirigente suggerisce di utilizzare il fondo economale. Il Consiglio 

approva all’unanimità il Regolamento acquisti di cui si allega copia 

(Allegato B), (Delibera n°4).  

5- La Sig.ra Tirelli si informa relativamente al Progetto AGAPE che è stato 

attivato nel corrente anno scolastico nella classe quinta di Basilicagoiano. 

Il Progetto prevede azioni educative col fine di prevenire la violenza e il 

fenomeno dell’esclusione sociale.  A tale scopo è stata attivata la 

formazione di “Peer educator” che svolgono azioni di tutoraggio tra pari e 

nei confronti dei più piccoli con il compito di promuovere relazioni positive 

tra gli studenti. La Sig.ra Tirelli chiede la restituzione, in corso d’opera, di 

questo progetto innovativo, per tutti i genitori dell’Istituto. La Dott.ssa 

Rusciano sottolinea che non c’è stata nessuna disponibilità da parte dei 

genitori degli altri plessi; per i genitori di Basilicagoiano è comunque 

previsto un evento conclusivo.  

-La Sig.ra Tonelli comunica che il giorno 7 aprile 2019 si terrà a 

Basilicagoiano la “Festa d’Istituto”, allo scopo di raccogliere fondi per 

favorire la partecipazione alle gite scolastiche degli alunni meno abbienti e 

per potenziare i progetti formativi. La festa sarà anche un momento 

importante di comunione e di conoscenza per bambini e genitori. Il 

Presidente propone alcune attività come giochi tradizionali con quota 

d’iscrizione da stabilirsi e merenda con torta fritta e salumi. Si stabilisce di 

chiedere all’Amministrazione Comunale un contributo di Euro 200,00. Il 

Dirigente Scolastico propone inoltre di raccogliere  € 1  per bambino, per 

l’acquisto di piatti e bicchieri e per altre necessità della scuola. Il Presidente 

comunica che il giorno 4 marzo 2019 si terrà una riunione con i genitori 

rappresentanti di classe, allo scopo di organizzare la festa.  L’insegnante 

Bolondi suggerisce di aggiornare i genitori e discuterne nell’Interclasse 

prevista per il 6 marzo 2019. 

-La Sig.ra Giorgia Sassi propone, per la scuola primaria, un percorso relativo 

alla storia di Gesù e di Don Bosco, organizzato presso i Salesiani di 

Montechiarugolo dal parroco Don Pierluigi.  



-L’insegnante Laura Serventi sottolinea che l’Interclasse e l’Intersezione  

sono state entrambe fissate per il giorno 6 marzo 2019, questo 

compromette la partecipazione dei genitori che hanno figli sia nella scuola 

dell’Infanzia che nella scuola Primaria. La Dott.ssa Rusciano precisa che si 

tratta di un’eccezione e assicura che in futuro la calendarizzazione eviterà 

queste  sovrapposizioni. 

-La Sig.ra Tirelli propone che i bambini della scuola d’Infanzia di 

Basilicagoiano, invitino gli alunni della scuola Primaria a visitare la loro 

nuova scuola. La Sig.ra inoltre sottopone una sua richiesta al Consiglio: 

essendo impossibilitata per motivi di lavoro e di traffico ad arrivare 

puntuale alle ore 18,00, chiede di posticipare l’orario d’inizio del Consiglio. 

Il Dirigente Scolastico fissa l’orario d’inizio alle ore 18,15. 

Discussi tutti i punti all’ordine del giorno, il Consiglio termina alle ore 20,15.  
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